

# 笑顔かがやく松浦っ子！

令和2年4月10日

松浦小学校

校長 野中皇児



このQRコードを読み取っていただくと、松浦小学校HPにいきます。

今後、子どもたちの様子を随時紹介していきます。

子どもたちの元気な姿が、学校に戻ってきました。学校という舞台の主演は、一人一人の子どもたちです。

休み時間、校庭を走り回る子どもたちの笑顔がキラキラ輝いていました。



おはようございます！(o)



みんなと遊べて楽しい！

## 令和2年度 松浦小学校 入学式



1年生の入場です！(o)



元気な返事ができました！



話の聞き方もすばらしい！

昨日、松浦小では、無事に16名の1年生を迎えることができました。在校生も来賓の方々も不参加だったので、例年に比べると少しさみしい式になりました。しかし、この日のために一生懸命準備をしてくれた上級生をはじめとする在校生の思いが詰まった体育館や教室でした。これで、松浦小学校108名が全員揃いました。



実習田をお借りし、総合的な学習等でお世話になっている松尾正道さんが、「入学式前に学校をきれいにしたい」と、草払いをしてくださいました。ありがとうございました。m(\_)\_m